
Herr Dr. Tauras erläutert für die Verwaltung, dass das in Aussicht genommene Plangebiet 
ca. 50 ha umfasst. Allein die vorbereitenden Untersuchungen würden ein Finanzvolumen von 
60.000.00 € – 80.000,00 € auslösen. 
 
Aufgrund der Besonderheit des gewünschten Plangebietes würde die Annahme des Antrags 
nicht unerheblichen Personal- und Finanzbedarf zur Folge haben. 
 
Herr Westphal stellt den Antrag zur Diskussion und zur Abstimmung. 
 
Abstimmungsergebnis: 

JA-Stimmen: 4 
Nein-Stimmen: 4 
Enthaltung: 0 
 
Damit ist der Antrag der CDU-Fraktion abgelehnt. 
 
 
 


